



Gemeinsam bewegen: Ein Grundstein für eine vielversprechende Zukunft

Bei uns ist Empathie genau so wichtig wie Fachkompetenz. Die Ausbildung bietet fundierte medizinische Fachkenntnisse und eröffnet Türen zu berührenden Lebensgeschichten und Erfahrungen. Unsere Kunden/-innen sind von jung bis alt und von Kurz- bis Langzeitbetreuung sehr durchmischt und das macht es so spannend. Der direkte Kontakt mit Menschen und ihren vielfältigen Lebensgeschichten schenkt Einsichten und Erfahrungen, die kein Lehrbuch vermitteln kann. In einem Team, das Menschen unterstützt und Leben berührt, erfährt man bei unseren Kunden/-innen zu Hause viel Dankbarkeit und Wertschätzung. Die Arbeit als Fachmann/-frau Gesundheit FaGE ist extrem vielfältig, du bist Pflegefachkraft, Berater, Ratgeber aber manchmal auch einfach ein Zuhörer und Wegbegleiter. Starte deine Reise als FaGe und bereichere nicht nur das Leben anderer, sondern auch dein eigenes.



Levin, 2. Lehrjahr als Fachmann Gesundheit (FaGe)

Mein Interesse an der Medizin und meine Freude an der Zusammenarbeit mit Menschen führten mich zu diesem Berufswunsch. Während meiner Schnupperstage hat mich besonders die Spitex überzeugt, da dort der persönliche Kontakt zu den Menschen im Mittelpunkt steht. Nach Abschluss meiner Lehre strebe ich die Weiterbildung zum Pflegefachmann HF an und plane, später im Bereich Rettungssanitäter zu arbeiten. Das Beste an meiner Ausbildung bei der Spitex empfinde ich das unterstützende Team und die Möglichkeit, eigenverantwortlich zu arbeiten. Die Selbstständigkeit in herausfordernden Situationen hat mir besonders gefallen, da ich dabei stets neue Erfahrungen sammeln konnte.

Eine Ausbildung bei der Spitex bietet frühzeitig eine gewisse Verantwortung und fördert die Selbstständigkeit, da wir bereits früh eigenständig zu Kunden/-innen nach Hause dürfen. In schwierigen Situationen hat man ein starkes Team im Rücken. Ein besonderer Unterschied zum stationären Bereich ist, dass die Kunden/-innen der Spitex oft noch sehr mobil sind, was die Arbeit abwechslungsreich gestaltet.

Lars, 3. Lehrjahr als Fachmann Gesundheit (FaGe)

Ich habe mich für eine Lehre in der Spitex entschieden, weil ich gerne unterwegs bin und mich die Medizin und das Arbeiten mit Menschen faszinieren. Meine berufliche Zukunft und mögliche Spezialisierung im Gesundheitsbereich sind noch offen, aber ich schätze die vielfältigen Weiterbildungsmöglichkeiten in der Pflege. Meine Ausbildung als Fachmann Gesundheit FaGe betrachte ich als Sprungbrett für weitere Karriereschritte. Das Beste an meiner Ausbildung bei der Spitex empfinde ich die Zusammenarbeit im Team. Eine Lehre bei der Spitex ist eine gute Ausbildung, da sie vielfältige Möglichkeiten für persönliche und berufliche Entwicklung bietet. Der ambulante Bereich zeichnet sich durch eine flexible Betreuung aus, während im stationären Bereich eine kontinuierliche 24-Stunden-Betreuung stattfindet. Ich schätze die Abwechslung im ambulanten Bereich, da sich die Kunden/-innen über den Tag hinweg wechseln. Im stationären Bereich ist die Betreuung durch den Tag meist gleichbleibend.

Weitere Facts zur Ausbildung als FaGe bei uns:

- 6 Wochen Ferien (Erstausbildung)
- Übernahme Lehrmittelkosten und Halbtax-Abo
- Berufsmatur möglich und Unterstützung bei Nachfolgeausbildungen (HF)
- Flyer, Roller (auch für Privatnutzung) oder Auto stehen zur Verfügung
- selbstständiges Arbeiten mit viel Eigeninitiative und -verantwortung
- spannendes, abwechslungsreiches und lebendiges Arbeitsumfeld
- Unterstützung und Begleitung durch erfahrene Berufsbildner/-innen

Schnuppere an deiner Zukunft

Für weitere Informationen und Schnuppermöglichkeiten besuche unsere Webseite.

